



Newsletter n°7 - Février 2018

Livres, Films, Reportages



Il a déjà tes yeux de Lucien
Paul et Sali forment un couple heureux mais en mal d'enfants. Ils ont tout tenté pour en avoir un et veulent adopter. Après des mois d'attente, Sali apprend qu'on va leur confier Benjamin, un bébé de 6 mois. L'enfant est blanc, Paul et Sali sont noirs. D'abord surpris, le couple accueille Benjamin avec joie. Mais Sali sait que la présentation du bébé à ses parents va être compliquée. En effet, la mère de Sali accepte mal cette adoption. De plus, Claire Mallet, une fonctionnaire de l'aide sociale à l'enfance qui doit contrôler la bonne prise en charge du bambin, va leur mener la vie dure...

Rejoignez l'association...
EFA78 c'est vous !



**EFA c'est vous, c'est votre association !
Elle a besoin de vous !**

Afin de continuer à vous accompagner et de vous proposer des moments d'échanges, d'écoutes, de rencontres avec des professionnels/conférenciers...



Suite à l'Assemblée Générale (AG), le Conseil d'Administration (CA) s'est réuni pour définir les rôles de chacun.

Durant ce CA, ont été élus :

- Le trésorier : Hansjörg BLOEHLIGER
- Le trésorier adjoint : Eric LOSEGO
- Le secrétaire : Hervé ROULLIER

Par contre, il manque encore :

- **Le(a) président(e)**
- **Le(a) secrétaire adjoint(e)**
- **Le(a) responsable subvention et l'adjoint**
- Des membres associés pour aider à organiser les conférences et à l'écriture de la Gazouillette.



Paddington

Paddington raconte l'histoire d'un jeune ours péruvien fraîchement débarqué à Londres, à la recherche d'un foyer et d'une vie meilleure. Il réalise vite que la ville de ses rêves n'est pas aussi accueillante qu'il croyait. Par chance, il rencontre la famille Brown et en devient peu à peu un membre à part entière.



Philomena

Irlande, 1952. Philomena Lee, encore adolescente, tombe enceinte. Rejetée par sa famille, elle est envoyée au couvent de Roscrea. En compensation des soins prodigués par les religieuses avant et pendant la naissance, elle travaille à la blanchisserie, et n'est autorisée à voir son fils, Anthony, qu'une heure par jour. À l'âge de trois ans, il lui est arraché pour être adopté par des Américains. Pendant des années, Philomena essaiera de le retrouver. Quand, cinquante ans plus tard, elle rencontre Martin Sixsmith, journaliste désabusé, elle lui raconte son histoire, et ce dernier la persuade de l'accompagner aux États-Unis à la recherche d'Anthony.

Or, les statuts de notre association nous imposent d'avoir un(e) président(e).

C'est pourquoi nous faisons appel à vous ! Pour mémoire, pour être membre du CA (et donc président par exemple) il faut être parent adoptant ou adopté majeur. Pour autant tout un chacun peut-être membre associé et donner un coup de main !

Vous voulez nous aider, envoyer votre candidature par mail à :

bonjour11@efa78.fr

Le prochain CA est prévu le 23 mars.

Ensemble continuons à faire vivre EFA78 pour le bien de tous les adhérents (postulants, parents adoptifs, enfants adoptés).

**J'aime la galette savez-vous comment ?
... avec EFA78 !**

Le 21 janvier dernier a eu lieu l'Assemblée Générale (AG) EFA78.

Pendant que les adultes écoutaient religieusement notre président et les membres du Conseil d'Administration (CA), les enfants ont pu regarder un spectacle de magie organisé par "Tranches de Cirque".

Ensuite tout le monde a pu déguster une part de galette des rois.

A la fin de l'AG, nous avons pu féliciter les familles qui ont adopté au cours de l'année et offrir un cadeau de bienvenue à leur enfant.





Souvenirs de Marnie de Hiromasa Yonebayash

Anna, solitaire, timide et agoraphobe, a perdu ses parents très jeune et vit avec ses parents adoptifs. Sa mère décide d'envoyer Anna chez des parents pour la soigner. C'est une belle aventure d'été qui commence pour Anna quand elle découvre une grande demeure construite au cœur des marais. À ce même endroit, elle rencontre une mystérieuse jeune fille : Marnie. Une merveilleuse amitié se crée entre elles... Une plongée tout en finesse, esthétique, psychologique, culturelle, dans l'exploration du sentiment d'abandon et de la réconciliation avec soi-même.



Conférences :

Conférence Guérir les blessures d'abandon

Une soixantaine de personnes se sont retrouvées le vendredi 1^{er} décembre 2017 dans les sous-sols de l'hôtel de Ville de Versailles pour cette conférence présentée par Cécile FLé.

Cécile Flé est énergéticienne et maman adoptive. Elle a 2 enfants pupilles de l'état.

Lors de cette conférence, les questions suivantes ont été abordées : est-ce possible de guérir des blessures ressenties lors de l'abandon ? Est-ce qu'un enfant abandonné deviendra un adulte épanoui ? La guérison est-elle un chemin douloureux semé d'embûches ? Mais qu'appelle-t-on guérison ?

Cette conférence a été suivie le samedi d'un atelier sur les émotions de nos enfants.



La Gazouillette a sa nouvelle adresse mail : efa78gazouillette@outlook.com. Si vous avez des suggestions, écrivez nous.